



Motorsport 18.09.2020

Thomas Preining – Test- und Entwicklungsfahrer

Thomas Preining ist bereits seit 2017 fester Bestandteil des Porsche-Fahreraufgebots. Der Österreicher blickt in seiner noch jungen sportlichen Laufbahn bereits auf zahlreiche Erfolge zurück: Nach dem Kartsport ging es zunächst in die ADAC Formel-4-Meisterschaft, bevor er im Jahr 2017 als Porsche-Junior in den Porsche Carrera Cup Deutschland wechselte.

**Viktoria Wohrapp**

viktoriam.wohrapp@porsche.de

**Marleen Seilheimer**

marleen.seilheimer@morphicon.com

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/formel-e/porsche-formel-e-fahrer/formel-e-thomas-preining.html>

Media Package

<https://newsroom.porsche.com/media-package/kopie-kopie-formel-e-neel-jani->

Downloads

Simona De Silvestro und Thomas Preining steigen in das Formel-E-Projekt ein, Pressemitteilung, 30.09.2019, Porsche AG